



Herrn Bürgermeister Manuel Pretzl  
Herrn Stadtrat Richard Quaas  
Herrn Stadtrat Johann Sauerer

**Rosemarie Hingerl**  
Berufsmäßige Stadträtin  
Leiterin des Baureferates

Rathaus

Datum  
27.12.2019

Mehr Aufenthaltsqualität in der Fußgängerzone Sendlinger Straße

Antrag Nr. 14-20 / A 05807 von Herrn BM Manuel Pretzl, Herrn StR Richard Quaas,  
Herrn StR Johann Sauerer  
vom 12.08.2019, eingegangen am 12.08.2019

Az. D-HA II/V1 6312-1-0064

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pretzl,  
sehr geehrter Herr Stadtrat Quaas,  
sehr geehrter Herr Stadtrat Sauerer,

Sie haben am 12.08.2019 Folgendes beantragt:

„Die Fußgängerzone in der Sendlinger Straße soll zügig gestalterisch aufgewertet werden. Als Sofortmaßnahme sollten Blumentröge aufgestellt und weitere Begrünungsmöglichkeiten sowie Sitzmöglichkeiten geschaffen werden. Es sollen alle innovativen Möglichkeiten, um mehr Aufenthaltsqualität sowie ein angenehmeres Stadtklima zu schaffen, ausgeschöpft werden.“

Ihr Einverständnis vorausgesetzt, erlauben wir uns, Ihren Antrag als Brief zu beantworten.

Zu Ihrem Antrag teilen wir Ihnen Folgendes mit:

Gemäß Beschluss des Bauausschusses vom 06.11.2018 (Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 13319) wurde das Baureferat beauftragt, die Fußgängerzone in der Sendlinger Straße zwischen Hackenstraße und Herzog-Wilhelm-Straße umzugestalten. Das Umgestaltungskonzept beinhaltet sechs neue Bäume, zehn Gefäße mit wechselndem Blumenschmuck, zahlreiche Sitzmöglichkeiten auf Rundbänken und Stühlen sowie einen

neuen Trinkbrunnen auf Höhe der Hackenstraße. Mit Fertigstellung der Baumaßnahme am 18.11.2019 wurde damit im letzten Abschnitt der neuen Fußgängerzone in der Sendlinger Straße eine hohe Aufenthaltsqualität geschaffen.

Um den engen Terminplan einhalten zu können, haben zwei Firmen gleichzeitig mit Hochdruck gearbeitet. Das Baureferat hat die Bauabläufe zuvor mit City-Partner München und den Anliegern detailliert abgestimmt. Die Arbeiten konnten Ende November, rechtzeitig vor dem Weihnachtsgeschäft, abgeschlossen werden. Gleich vom Moment der Fertigstellung an wurde die neue Fußgängerzone sehr gut angenommen und bietet jetzt zur Adventszeit eine besonders schöne Atmosphäre.

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass der Antrag damit abschließend behandelt ist.

Mit freundlichen Grüßen

gez. R. Hingerl

Rosemarie Hingerl  
Berufsmäßige Stadträtin  
Baureferentin der Landeshauptstadt München